

Alumnos y alumnas simulan juicio

El Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de La Serena recibió a 30 alumnos y alumnas de la Escuela Libre Amancay de La Serena, cuyos estudiantes cursan de primero a sexto básico, quienes con la interpretación de la obra "Ricitos de Oro" simularon una audiencia de juicio oral.



En la oportunidad, los niños y niñas participaron en la actividad interpretando a jueces, fiscal, querellantes, defensores, acusada, testigos y periodistas, además de un público altamente participativo.

“Con el contenido curricular que debemos impartir tratamos de que nuestros alumnos aprendan de una manera más lúdica. En esta ocasión abordamos la asignatura de lenguaje con la argumentación, debate y redacción, entre otros aspectos, con la idea de pasar los contenidos de una manera más entretenida y que fuera más significativa”, señaló la directora de la escuela, Nadia Muñoz Echeverría.

Los alumnos dieron vida al cuento "Ricitos de Oro", en que los jueces, luego de los alegatos de los intervinientes, condenaron a la acusada con trabajo de servicio a la comunidad. “Con esta actividad le dimos a conocer, primero, qué es una fábula, una moraleja y como ellos podían hacer estos cambios, y ver que en la actualidad en la sociedad también ocurren estas cosas, que no son tan ficticias como en los cuentos. Pero la idea también es que ellos vayan conociendo sobre crímenes y saber que hay una pena detrás de ciertos actos”, enfatizó la docente.